

Familientag der Kolpingsfamilie Eschweiler

Am 9. Oktober 2022 trafen sich die Mitglieder der Kolpingsfamilie Eschweiler zum jährlichen Familientag. Zweimal musste er leider schon wegen der Corona Pandemie ausfallen.

Aus terminlichen Gründen mussten wir in diesem Jahr den Familientag auf den 9.10.2022 verlegen. Zu diesem Zeitpunkt hatten einige Mitglieder/Familien in den Ferien ihren Urlaub verlegt.

Somit konnten wir leider nur 15 Personen in der Grillhütte begrüßen. Das Wetter meinte es an diesem Tag jedoch sehr gut mit uns, und so konnten wir nach einem Wortgottesdienst mit unserem Präses Udo Haak Tische und Bänke in der warmen Herbstsonne draußen aufbauen.

Unser Grillmeister Reiner Franken grillten das mitgebrachte Grillgut meisterlich und die mitgebrachten Salate und Kuchen mundete den Teilnehmern sehr.

Angeregte Gespräche rundeten den schönen Tag ab. Alle waren froh und zufrieden gekommen zu sein.



Wir verabredeten uns für das nächste Jahr und freuen uns jetzt schon in geselliger Runde zusammen zu sein zu können.

Annette Brandenburg